Reventin-Vaugris

Des cadeaux pour les élèves de CM2 Le Dauphiné Libéré -



Le collège attend désormais ces jeunes reventinois. Photo Le DL/Dominique Josset

La fin de l'année scolaire approche. Les élèves de CM2 vont quitter l'école Paul-Vincensini à Reventin-Vaugris pour rejoindre le collège. Ils passent en 6° et vont découvrir une nouvelle façon de travailler.

Pour marquer cette fin de cycle scolaire, le Sou des écoles leur a offert, ce vendredi 28 juin, lors d'une soirée festive, une calculatrice et autres accessoires. Marisa Faure et Vanessa Beaumont, membres du bureau, ont adressé des vœux de réussite aux enfants dans cette autre étape de leur vie.